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Aos vinte e um dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois foi realizada a 
terceira reunião do Conselho da Cidade, na gestão 2022-2024, em caráter ordinário, na 
Sala de Reuniões da UAB - Universidade Aberta do Brasil, sita à Av. São João, 545 - Centro 
de Peruíbe, com a participação dos Conselheiros que assinam a lista de presença 
integrante desta ata. O Presidente iniciou os trabalhos às quinze horas e dezoito minutos. 
Ficou registrado que até o final da reunião não houve quórum para deliberações, na forma 
estabelecida pelo Regimento Interno. Através de contatos telefônicos ficou constatado 
que houve falha no envio dos emails de convocação e de divulgação da pauta para a 
presente reunião. Foi observado também que a mudança nos procedimentos da Mesa 
Diretora do Conselho, antecipando por duas semanas a convocação e a definição de 
pauta, deve ter contribuído pelo grande número de ausências. A Secretária do Conselho 
informou que estará preparando um grupo de WathsApp para o envio de lembretes aos 
Conselheiros e o Presidente informou que estará incluindo na pauta da próxima reunião 
uma proposta para deliberação do plenário a respeito das ausências e justificativas. A 
minuta da Resolução que trata da eleição complementar passará por correção de datas 
para apreciação do plenário na próxima reunião. O Presidente, considerando as 
alterações ocorridas no texto do Plano Diretor e por questões de coerência, decidiu pela 
formação de uma Comissão para tratar da revisão do Regimento Interno. Os Conselheiros 
Julia Silva Lopes, Gesival Gomes de Souza, Karen Cristina Gewehr, Antonio José Siqueira 
Camargo, Ivo Soares Melo apresentaram-se para formar a Comissão e, por indicação do 
Presidente, foi incluído o nome do Conselheiro Sebastião José de Oliveira. O Presidente 
observou outro novo procedimento da Mesa Diretora, qual seja o de fazer constar a 
convocação para a reunião ordinária seguinte, no final da ata de cada reunião e recordou 
que a intenção é a de enviar cópia da ata e anunciar a pauta da próxima duas semanas 
antes da sua realização. Foi lembrado que permanece a intenção em levar ao Prefeito a 
ideia de ser elaborado um projeto de lei que institua o Código de Ética para todos os 
Conselhos Municipais e ficou determinado que as propostas de inclusão de itens na pauta 
deverão ser feitas através do email do Conselho. Nada mais havendo a tratar, o Presidente 
agradeceu pela participação de todos e convocou os Conselheiros para a próxima reunião 
ordinária, agendada para o próximo dia 12 de dezembro, no mesmo local e horário, e 
encerrou a reunião às quinze horas e cinquenta e cinco minutos. 
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